



XV CONVOCATORIA
EUROS DE TU NÓMINA

 Santander

Cada año celebramos la Convocatoria Euros de tu Nómina. En ella son los propios empleados los que presentan y eligen los proyectos. A su vez, los proyectos ganadores se financian gracias al Fondo Euros de tu Nómina, formado por las aportaciones de los empleados que participan donando una cantidad mensual a través de su nómina. Todo el dinero recaudado anualmente es igualado por el Banco.

Euros de tu Nómina es el reflejo de la ilusión y la solidaridad de nuestros empleados y nos da la oportunidad de colaborar

con entidades sociales que trabajan a diario para ayudar a los colectivos más vulnerables. Nuestra responsabilidad como empresa es contribuir a construir un mundo en el que nadie se quede atrás. Conseguirlo no sería posible sin el trabajo diario de organizaciones como las que cada año resultan premiadas.

Con pequeños gestos de muchas personas unidas se logran grandes objetivos. Euros de tu nómina es el mejor ejemplo.



230

proyectos presentados



2.454

votaciones de empleados



2.600

empleados participantes en el fondo "EUROS DE TU NÓMINA"*



40.000

beneficiarios

En esta XV edición de la Convocatoria Euros de tu Nómina, los empleados del Grupo en España han presentado **230 proyectos**.

De entre todos los proyectos presentados, un comité interno de selección, formado por representantes de diferentes divisiones y sociedades del Grupo, seleccionó 30 finalistas. Y entre ellos, **2454 empleados del Grupo** en España eligieron por votación online los proyectos ganadores.

Los proyectos ganadores se financian gracias al fondo Euros de tu Nómina, a través del cual en 2022, **2600 empleados** junto con el Banco, recaudaron a lo largo del año un total de **691.771 euros** que permitirán ayudar a más de **40.000 personas**. Cada entidad ganadora recibirá **46.118 euros**.



200

entidades
sociales



15

proyectos
ganadores



691.771 €

recaudados



46.118 €

destinados a cada
proyecto



COOPERACIÓN INTERNACIONAL



Enraíza Derechos

ONG de cooperación internacional que trabaja desde 1985 en África y América Latina en la lucha contra el hambre y la pobreza. Para ello, junto a sus socios locales, impulsan programas que garanticen la alimentación justa y sostenible para todas las personas y fomenten el liderazgo y autonomía de mujeres y niñas.



Proyecto ganador

Apoyo a la educación de niñas y adolescentes para reducir los matrimonios forzados (Mozambique).

Las "uniones precoces" constituyen una violación de los derechos humanos y son una forma de violencia de género para millones de niñas de todo el mundo. Mozambique se encuentra entre los 10 países con mayor prevalencia de este tipo de uniones. Este proyecto apoyará a 150 niñas para evitar el abandono de la escuela mediante grupos de refuerzo escolar y sensibilizará a las jóvenes, sus familias y comunidades, sobre la importancia de concluir la educación primaria y secundaria para acceder a estudios superiores o formación profesional, que les permita construir un proyecto de vida y tener autonomía económica. También capacitará a 60 adolescentes y jóvenes que ya han abandonado la escuela para la gestión de pequeños negocios.



MADRE CORAJE

Madre Coraje

Entidad social nacida hace más de 30 años en Andalucía y con presencia en toda España, Perú y Mozambique. Trabaja apoyando a comunidades empobrecidas a través de la acción humanitaria y la cooperación internacional, educa a personas capaces de transformar el mundo, lucha contra las injusticias y promueve el respeto medioambiental con voluntariado y personas socias comprometidas con la igualdad.



Proyecto ganador

Servicios sanitarios eficientes para la población materno infantil de la localidad de Chilaulene (Mozambique).

Mejora de los servicios sanitarios para atender a la población materno infantil de la localidad de Chilaulene y alrededores. Actualmente, muchos servicios como la atención a los recién nacidos se tienen que ofrecer en la calle o en pasillos por falta de espacio. Se impartirá formación para sensibilizar a las familias sobre hábitos nutricionales y saludables. Gracias a esta mejora más de 2.500 niños accederán a los programas de vacunación en condiciones óptimas y cerca de 3.000 niños tendrán acceso a un servicio integral de salud, incluyendo pediatría, oftalmología y odontología adecuado.



Tierra de
hombres

Ayuda directa a la infancia desamparada

Tierra De Hombres

Tierra de hombres – España, fundada en 1994, es una Fundación sin ánimo de lucro, neutral e imparcial, comprometida a aportar un cambio significativo y duradero a las vidas de niños y jóvenes, especialmente a los más expuestos a riesgos, mediante la acción directa a través de proyectos de cooperación. Forma parte del Movimiento Internacional Terre des hommes y una de sus áreas de intervención tiene como objetivo brindar ayuda lo más rápido posible a los niños y las familias afectadas por desastres naturales y conflictos armados.



Proyecto ganador

Protección y apoyo psicosocial a la infancia y familias afectadas por la guerra (Ucrania).

Acondicionamiento de ocho centros que permitan cubrir las necesidades de protección, información y apoyo psicosocial de familias desplazadas en las provincias de Odessa, Vinitsya, Khmelnytska, Sumy y Chernihiv. El proyecto proporcionará muebles, juegos, libros, equipos deportivos y equipos multimedia para actividades educativas y recreativas. En estos espacios también se prestará apoyo psicosocial y de salud mental individualizado. El proyecto dará cobertura a 1.200 niños (150 por centro) en un año. A medio plazo se estima que 4.000 niños tendrán acceso a estos espacios.



Xaley

ONG fundada hace 15 años por un grupo de profesionales españoles que trabaja con las niñas y adolescentes senegalesas en situación de vulnerabilidad. Su propósito es desarrollar modelos de progreso social a través de la educación de las niñas y mujeres jóvenes en Senegal, apoyando iniciativas innovadoras surgidas de la propia comunidad. Desde el principio, su compromiso fue conseguir una cooperación sostenible de la mano de las comunidades en las que operan, para servirles de primer escalón sin generarles ninguna dependencia.



Proyecto ganador

Educar a las niñas es crear futuro (Senegal).

El objetivo es fomentar la sinergia entre la escuela y la comunidad para apoyar la educación de las niñas y la protección de la infancia en el barrio de Medina Fall, el barrio más popular de la ciudad de Thiès. La escuela tiene 12 aulas, con una media de 97 alumnos por aula. La pobreza, las malas calificaciones, la falta de registro de la partida de nacimiento, el absentismo escolar por causas como la menstruación o las percepciones negativas sobre el papel de la mujer, son obstáculos para la educación en este barrio. El proyecto busca promover de manera coordinada el reconocimiento del derecho a la educación de las niñas, la protección de la infancia en situación de vulnerabilidad y el empoderamiento de las mujeres del barrio como actoras principales del cambio.





DISCAPACIDAD





Asociación Antares

Antares lleva más de 20 años ofreciendo programas de conciliación y respiro a las familias cuidadoras de personas con discapacidad intelectual y grandes necesidades de apoyo mediante la organización de actividades de ocio y tiempo libre entendiendo el disfrute del ocio, la cultura y el deporte como un factor imprescindible en la calidad de vida de las personas con discapacidad intelectual.



Proyecto ganador

Respiro y conciliación para familias cuidadoras de personas con discapacidad intelectual y grandes necesidades de apoyo (Madrid).

Programa de respiro y conciliación para mejorar la calidad de vida de las familias cuidadoras de 50 personas con discapacidad intelectual con grandes necesidades de apoyo y trastornos de conducta mediante la realización de actividades de ocio adaptadas a las necesidades de apoyo individualizado de sus hijos e hijas, fomentando su socialización, inclusión y autonomía.

AFANIAS

+50 años abriendo caminos que parecían imposibles

Afanías Asociación Pro Personas Con Discapacidad Intelectual

Asociación nacida en 1964 que trabaja para ser una organización referente en discapacidad intelectual, con presencia e influencia social, facilitadora de la autonomía y calidad de vida de las personas con discapacidad intelectual y sus familias. Trabajan conjuntamente familiares, voluntarios, profesionales y personas con discapacidad intelectual. Desde sus centros, servicios y proyectos trabajan con una sola idea en mente: mejorar la calidad de vida de las personas con discapacidad intelectual.



Proyecto ganador

Viviendas con apoyo y centro de día para personas mayores de 50 años con discapacidad intelectual en el medio rural (Guadalajara).

Proporcionar los apoyos inclusivos necesarios para que 25-35 personas con discapacidad intelectual mayores de 50 años y del entorno rural de la provincia de Guadalajara puedan vivir en comunidad, en su entorno habitual y realizando actividades que favorezcan su desarrollo y una vida independiente, evitando de esta forma su "institucionalización". Las personas con discapacidad intelectual tienen derecho a vivir una vida como la de los demás. Las personas mayores con discapacidad intelectual, también. Este proyecto ayudará a reducir la desigualdad de las personas con discapacidad intelectual, la soledad no deseada de personas mayores y ralentizará la despoblación rural al llevar empleo y actividad con consumo al pueblo.



Fundación Capacis

Entidad privada sin ánimo de lucro constituida en 2011, que surge con el objetivo de cubrir una gran demanda social en un perfil muy concreto dentro de la discapacidad intelectual para el que no existen apenas recursos: los jóvenes con discapacidad intelectual e inteligencia límite, susceptibles de inserción, pero con grandes dificultades para acceder al mercado laboral, debido a la escasa oferta formativa enfocada a sus necesidades y a su falta de especialización.



Proyecto ganador

Representando activos: conectamos a los mejores trabajadores con las mejores empresas (Madrid).

Proyecto de acompañamiento a 30 jóvenes con discapacidad intelectual ligera e inteligencia límite en la construcción de su propio futuro. El objetivo es encontrar el puesto de trabajo adecuado para que dejen de ser sujetos pasivos y convertirlos en activos que se integran y aportan a nuestra sociedad igual que los demás. Se pondrán en marcha acciones orientadas a favorecer su inclusión, mediante formación adaptada y apoyo para adecuarles a las necesidades reales de las empresas.



INCLUSIÓN SOCIAL





FUNDACIÓN
PADRE GARRALDA
HORIZONTES ABIERTOS

Fundación Padre Garralda- Horizontes Abiertos

Fundada por el Padre Garralda, la fundación lleva 45 años dedicada a la integración social de las personas más desfavorecidas, generando y potenciando otra oportunidad para un proceso de cambio basado en la confianza, el respeto y la ilusión: personas sin hogar enfermas, presos sin recursos ni familia, personas con adicciones y mujeres con hijos con múltiples vulnerabilidades. Se mantiene el espíritu del fundador y la nobleza de su propósito que es proteger, ayudar, potenciar y acompañar a las personas en exclusión social severa.



Proyecto ganador

Strada: mujer e infancia (Madrid).

La Fundación cuenta con cuatro hogares que prestan acogida residencial y ayuda a mujeres y menores vulnerables, en riesgo de exclusión social y supervivientes de violencia de género que carecen de apoyo familiar y social y de recursos económicos. El proyecto Strada permitirá a 18 mujeres que han sufrido situaciones traumáticas reiniciar su proceso de empoderamiento. Los profesionales de la Fundación ofrecerán apoyo psicológico a estas mujeres para que puedan adquirir habilidades personales y sociales que les permitan recuperar la confianza, cambiar estilos de vida, recobrar el control y reinserirse en la sociedad. La Fundación les ofrecerá también formación para su inserción laboral. Además, su red de voluntarios acompañará a los niños y madres en actividades de tiempo libre y ocio.



Adoratrices

Congregación Adoratrices Almería

Congregación internacional fundada por Santa María Micaela en el S. XIX. Nacen para dar respuesta a la mujer oprimida por la prostitución y en situación de exclusión social. Hoy, siguen respondiendo y acompañando a mujeres que han sufrido trata, explotación sexual y otras formas de violencia contra la mujer. Ofrecen alternativas y oportunidades desde la pedagogía adoratriz y con un enfoque de derechos humanos. Están presentes en 25 países de Europa, África, América y Asia.



Proyecto ganador

Proyecto Emaús: en busca de mujeres víctimas de trata con fines de explotación sexual y alto riesgo de exclusión social (Almería).

Proyecto de acogida residencial y atención integral a más de 1000 mujeres víctimas de la trata con fines de explotación sexual, prostitutas y en alto riesgo de exclusión social. Las Hermanas Adoratrices colaboran con los Cuerpos de Seguridad del Estado y otras entidades públicas y privadas para localizarlas y liberarlas. Muchas de ellas han llegado a España engañadas y vulneradas en sus derechos fundamentales. El proyecto ofrece alternativas para revertir su situación e iniciar un nuevo proyecto de vida a través de un enfoque integral, con especial atención a su salud, física y mental en su centro de día.



FUNDACIÓN emet

Fundación Emet Arco Iris

La Fundación Emet Arco Iris nació en 1983 y desde entonces ha contribuido a la igualdad en los colectivos insuficientemente atendidos, siendo capaz de dar respuesta a las nuevas demandas de la sociedad y las Administraciones Públicas, mediante una intervención profesional e interdisciplinar. Cuentan con 9 centros en la provincia de Córdoba.



Proyecto ganador

Programa Ödos: acompañando a la infancia en movilidad (Córdoba).

Programa que garantiza la primera acogida y acompañamiento a niños y adolescentes, acompañados de mujeres adultas en situación de alta vulnerabilidad, que acceden de forma irregular a España, para evitar que caigan en redes de trata y las posibles situaciones de explotación sufridas en el proceso migratorio. Se ofrecerá apoyo psicológico y jurídico a 200 personas en Córdoba.



SALUD



Fundación PorqueViven

La Fundación PorqueViven tiene como misión mejorar la asistencia de los niños que requieren cuidados paliativos y de sus familias, con la visión de que todos los pacientes pediátricos con enfermedades incurables que provocan una muerte prematura y sus familias, reciban la mejor atención posible para tener una vida plena.

ACTAYS Asociación Actays

Organización que tiene por objeto social contribuir al bienestar de los niños con enfermedades neurológicas y sus familias, mediante la intervención psicosocial y el acompañamiento emocional, siendo su principal área de acción el servicio de Neuropediatría de hospitales.



Proyecto ganador

Cada momento cuenta: acompañamiento emocional para niños con enfermedades graves e incurables (Madrid).

Programa copresentado por dos entidades para el acompañamiento a 100 padres cuyos hijos tienen una enfermedad neurológica grave o incurable. Un 80% de las enfermedades neurológicas infantiles son susceptibles de ser tratadas en paliativos. El momento del traslado de un niño a paliativos es una vivencia muy complicada que requiere acompañamiento psicológico. El objetivo de este programa es acompañar a los padres en este difícil momento para que el paso de una unidad a otra sea lo más fácil posible y el trabajo del equipo paliativo resulte más eficaz. Los profesionales de ambas áreas, neurológica y paliativos, trabajan coordinadamente con las familias prestándoles toda la ayuda necesaria.



Nupa, Asociación española de ayuda a niños con trasplante multivisceral y afectados de fallo intestinal y nutrición parenteral

NUPA es la única entidad en España que atiende a pacientes que no pueden comer por la boca de forma natural. Ofrece servicios gratuitos que mejoran la calidad de vida de pacientes y familias cuidadoras gracias a su área de intervención (psicóloga, logopeda y terapeuta ocupacional), la residencia de acogida y una importante línea de investigación que desarrolla junto al Hospital La Paz de Madrid.



Proyecto ganador

Mamá, papá, ¿A qué sabe la comida? (España).

Programa de rehabilitación alimentaria para 521 niños que no pueden comer por la boca debido a una enfermedad rara: fallo intestinal. Para nutrirse necesitan estar conectados a una máquina vía intravenosa (nutrición parenteral) hasta 24 horas al día. El programa permite mejorar la calidad de vida de los pacientes y familias cuidadoras, logrando reducir el uso de la nutrición parenteral y evitando un posible riesgo de trasplante multivisceral. Así los niños se reincorporan a la actividad de comer en torno a la mesa, transformando sus rutinas y mejorando su estado anímico.



Fundación Vianorte-Laguna

Entidad sin ánimo de lucro dedicada al cuidado y atención de pacientes que sufren enfermedades avanzadas, personas mayores y sus familias. Tiene como fin asistirles, acompañarles y comprenderles en todas sus necesidades, sanitarias y sociales, ofreciendo para ello servicios integrales tanto a domicilio como en sus unidades de hospitalización. Su actividad abarca principalmente los paliativos pediátricos y adultos, la atención del Alzheimer y el deterioro cognitivo en todas sus etapas.



Proyecto ganador

Apadrinamiento de cunas en hospital de día de paliativos pediátricos (Madrid).

Programa de asistencia médica, terapéutica y psicosocial a 14 niños con enfermedades raras, avanzadas en etapa paliativa o dependencia total de la Unidad Paliativa Pediátrica del Hospital Laguna Fundación de Madrid. Se presta apoyo en los cuidados médicos a familias desfavorecidas que necesitan ayuda en aspectos económicos y asistenciales. La dedicación 24 horas al día al cuidado de los niños tiene un impacto directo en la economía familiar, por ello esta iniciativa apoya a las familias en su inclusión laboral cuidando a los niños durante el día.



PERSONAS MAYORES



Candelita

Centro de Promoción Personal
y Desarrollo Colectivo

Entidad de Utilidad Pública

Candelita

Entidad social sin ánimo de lucro que se constituye en 1993, impulsada por un grupo de mujeres con experiencia en acción social. Su propósito es que todas las personas puedan ejercer sus derechos y tener una vida plena que merezca ser vivida. Para ello apoyan a las personas más vulnerables, contribuyendo a construir una sociedad más inclusiva donde todas las personas puedan ejercer sus derechos y disfrutar de igualdad de oportunidades.



Proyecto ganador

#FrÁgiles: atención integral a mayores con problemas de salud mental que viven en situación de aislamiento y soledad (Madrid).

Acompañamiento de personas en soledad con enfermedad mental para que vivan una vida plena, a través de una red de voluntariado que permitirá atender a 50 personas mayores. Se realizarán actividades de acompañamiento a través de la lectura, los paseos, el cine, las conversaciones, la música... Una trabajadora social mediará entre los beneficiarios y los voluntarios, con formación y seguimiento realizado por el equipo experto de auxiliares de ayuda a domicilio.

Fundación Diversión Solidaria

Entidad sin ánimo de lucro cuyo propósito es crear y entregar sonrisas, emociones positivas y diversión, como forma de terapia complementaria con el objetivo de mejorar el ciclo vital y emocional de las personas que más lo necesitan. Trabajan con bebés y mamás en situación de dificultad social, niños con y sin necesidades especiales, mayores con Alzheimer, pacientes y supervivientes oncológicos, pacientes críticos ingresados en UCI y pacientes de unidades de Psiquiatría. Creen firmemente que las emociones y actitudes positivas no curan, pero ayudan a sanar.



Proyecto ganador

Alzheimer programa para mayores (Madrid).

Programa de musicoterapia para mayores con Alzheimer en una primera fase inicial o moderada, de la Comunidad de Madrid, orientado a mejorar la calidad de vida de estas personas fomentando emociones positivas para conseguir mejorar su funcionamiento cognitivo y activar en ellos habilidades previamente aprendidas y que en ocasiones han dejado de utilizarse, para que rían y disfruten al máximo. En las sesiones 100 personas mayores con Alzheimer trabajarán la memoria, las funciones ejecutivas y la psicomotricidad.

Datos convocatorias anteriores

I Convocatoria 2006 - 2008

Fundación Entreculturas – Terminación de construcción de aulas, salones y dormitorios en centro de acogida. Urcos (Perú).

Fundación Síndrome de Down Madrid – Enseñanza de las TIC e intervención para el desarrollo cognitivo en niños con discapacidad intelectual de 6 a 12 años. Madrid (España).

Fundación Cadete – Subvención parcial de los tratamientos que necesita un niño con "Parálisis cerebral que genera trastorno neuro-muscular generalizado" durante 1 año. Madrid (España).

II Convocatoria 2008 - 2010

Fundación MANOS UNIDAS – Construir un orfanato para niños afectados por el SIDA. Distrito de Ranga Reddy (India).

Fundación PRODIS – Proyecto "PROMENTOR". Programa de formación para la inclusión laboral de jóvenes con discapacidad intelectual. Madrid (España).

Fundación BOBATH – Proyecto experimental para la educación y tratamiento de niños paralíticos cerebrales con afectación severa. Madrid (España).

III Convocatoria 2010 - 2011

ASION – Servicio de fisioterapia para niños y adolescentes enfermos de cáncer. Madrid (España).

Fundación Vicente Ferrer – Facilitar el acceso a la educación a los niños de las comunidades más pobres. Anantapur (India).

Aldeas Infantiles SOS – Programa de intervención con familias que se encuentran en situación de especial dificultad. Madrid (España).

IV Convocatoria 2011 - 2012

Fundación NUMEN – Desarrollo del esquema corporal para niños con parálisis cerebral. Madrid (España).

Fundación Alzheimer España – Radio alzheimer online, que ayude a cuidadores-familiares a contactar desde su domicilio. Madrid (España).

SAUCE – Escolarización de niños entre 5 y 18 años víctimas de la guerra, enfermos o discapacitados. Battambang (Camboya).

Menudos Corazones – Alojamiento gratuito, campamentos, atención psicológica a familias, y actividades lúdico-educativas con niños y jóvenes hospitalizados con cardiopatías (España).

Medicus Mundi – Protección de la infancia y la lucha contra la exclusión y el maltrato de los niños de Mali. Moribabougou, región de Bamako (Mali).

V Convocatoria 2012 - 2013

Fundación BOBATH – Educación y tratamiento integral para niños y jóvenes con parálisis cerebral sin recursos económicos. (Madrid).

Federación Española de Banco de Alimentos – Aprovechamiento de alimentos. (España).

CRIS Contra el Cáncer – Investigación de tratamientos en el cáncer de mama. (Salamanca).

Fundación MADRINA – Capacitación de mujeres embarazadas o con responsabilidades familiares, en riesgo de exclusión social. (Madrid).

Fundación Padre Garralda – Horizontes Abiertos – Actividades para menores que viven en cárceles porque sus madres están cumpliendo condena. (Santa María de Huesca, Soria).

Fundación Síndrome de Dravet – Mejora de la atención del paciente con síndrome de Dravet (epilepsia grave en niños). (España).

VI Convocatoria 2013 - 2014

Federación Española de Padres con Niños con Cáncer – Apoyo psicosocial y económico para menores con cáncer y sus familias. (España).

CESAL – Atención a menores en riesgo de exclusión social. (Madrid).

Asociación Achalay – Compensación de deficiencias socio educativas de niños en riesgo de exclusión social. (Madrid).

Fundación ANAR – Líneas telefónicas para ayudar y orientar a menores en situación de riesgo y a sus familiares. (España).

Fundación Pablo Horstmann – Cobertura sanitaria, gratuita y de calidad a 30.000 niños. (Etiopía).

Acción Contra el Hambre – Tratamiento de la desnutrición en menores a través de las "Mamás Lumières". (Guinea Konakry).

ATENPACE – Renovación de las instalaciones para alumnos con parálisis cerebral. (Madrid).

Fundación Lesionado Medular – Inclusión social de personas con lesión medular. (Madrid).

60
PROYECTOS PRESENTADOS

12.000€
A CADA PROYECTO

150
PROYECTOS PRESENTADOS

10.672€
A CADA PROYECTO

266
PROYECTOS PRESENTADOS

9.500€
A CADA PROYECTO

380
PROYECTOS PRESENTADOS

28.000€
A CADA PROYECTO

340
PROYECTOS PRESENTADOS

32.760€
A CADA PROYECTO

396
PROYECTOS PRESENTADOS

35.000€
A CADA PROYECTO

VII Convocatoria 2014 - 2015

Asociación Edad Dorada Mensajeros De La Paz – Acogida de menores sin recursos, en riesgo de exclusión. (Madrid).

Fundación DFA – Atención integral a niños con discapacidad. (Zaragoza).

Médicos del Mundo – Proyecto contra la explotación sexual. (Madrid).

Fundación Integra – Inserción de mujeres víctimas de violencia de género. (Madrid).

Asociación de esclerosis múltiple Madrid – Rehabilitación para afectados por esclerosis múltiple. (Madrid).

Fundación Nipace – Neurorehabilitación de menores con parálisis cerebral y trastornos neuromotores. (Guadalajara).

Asociación ¡Sí, Puedo! Colegio Los Álamos y Yaracan – Terapia asistida con perros para niños con discapacidad intelectual. (Madrid).

Fundación Plan Internacional – Protección y apoyo psicosocial a la infancia huérfana del Ébola. (Guinea Conakry).

Fundación Codespa – Becas para niñas de escasos recursos. (Perú).

Fundación Tierra de Hombres – Proyecto de sensibilización "Stop a la trata infantil". (Sevilla).

VIII Convocatoria 2015 - 2016

Asociación Dianova España – Intervención psicológica en menores testigos o víctimas de violencia de género. (España).

Educo – Becas Comedor para niños sin posibilidad de beca. (España).

Solidarios para el Desarrollo – Convivencia de personas mayores con estudiantes. (España).

Fundación Síndrome de Down – Emancipación de las personas con síndrome de Down. (Madrid).

Fundación Aladina – Atención a domicilio de niños enfermos y sus familias. (Madrid).

Niños con Cáncer – Convivencia de adolescentes para compartir sus necesidades sociales y psicológicas. (Guadalajara).

Fundación Theodora – Apoyo a niños discapacitados y sus familias para mejorar su desarrollo sensorial. (España).

Atades – Acompañamiento a víctimas de abusos, violencia o situaciones de abandono o desarraigo. (España).

Fundación África Directo – Equipamiento de la unidad de neonatología del Hospital S. Joseph. (Camerún).

Naya Nagar – 50 niños podrán recibir educación en la escuela durante 9 meses. (India).

Aleph-Tea – Servicio de atención temprana dirigido a niños con autismo. (España).

IX Convocatoria 2016 - 2017

Stop Violencia Sexual – Asistencia a las víctimas de violencia sexual. (España).

Fundación Amigó – Mejorar la convivencia en el hogar de familias en riesgo de exclusión. (España).

Amigos de los Mayores – Prevenir y paliar la soledad de las personas mayores. (España).

Fundación ADEMO – Empleo y Formación para personas con Discapacidad Intelectual. (Madrid).

Unoentrecienmit – Atención a domicilio de niños enfermos y sus familias. (Madrid).

Fundación Abracadabra – Magia e ilusión para niños en tratamiento oncológico. (España).

adEla – Respiro Familiar y Apoyo a las familias cuidadoras de enfermos de ELA. (España).

Anda Conmigo – Mejora de la calidad de vida de los niños/as con discapacidad. (España).

Asociación Cielo 133 – Adopción internacional de menores en desamparo. (Camerún).

Cerro Verde – Proyectos de Cooperación y Desarrollo en favor de comunidades rurales aisladas. (Honduras).

Fundación Soñar Despierto – Ayuda los niños en riesgo de exclusión social. (Madrid).

X Convocatoria 2017 - 2018

Fundación Balía – Aulas Balía para mejorar la situación de 42 menores en riesgo de exclusión (Madrid).

Fundación Lo que de verdad importa – Fomentar valores como la superación, la solidaridad o la empatía en adolescentes a través de actividades gratuitas (España).

Creer con Futuro – Mentores para la inclusión social de jóvenes ex tutelados (España).

Fundación Prodis – Máster en prestación de servicios empresariales para jóvenes con discapacidad intelectual (España).

Fundación Gil Gayarre – Promover que las personas con discapacidad intelectual en proceso de envejecimiento tengan vidas plenas (España).

Fundación Alpe Acondroplasia – Programa de atención integral para niños con displasias óseas y sus familias (España)

ASION – Soporte psicológico inmediato a menores enfermos de cáncer (España).

Asociación Pablo Ugarte – Inmunoviroterapia contra el osteosarcoma infantil (España).

Fundación Entreculturas – Alfabetización para 800 mujeres jóvenes refugiadas en el campo Dollo Ado (Etiopía).

Fundación Agua de Coco – Lucha contra la malnutrición crónica (sur de Madagascar).

410
PROYECTOS PRESENTADOS

36.864€
A CADA PROYECTO

499
PROYECTOS PRESENTADOS

39.644€
A CADA PROYECTO

320
PROYECTOS PRESENTADOS

39.807€
A CADA PROYECTO

250
PROYECTOS PRESENTADOS

47.293€
A CADA PROYECTO

XI Convocatoria 2018-2019

Asociación Ampara – Proyecto Malala (Madrid).

Unión Asociaciones Familiares (UNAF) – Talleres socioeducativos para la mejora de la convivencia y prevención del acoso escolar (Madrid).

Fundación United Way – Adopta un abuelo (España).

Fundación Ana Bella – Ayuda a 300 mujeres maltratadas para que recuperen su vida como supervivientes felices (Sevilla).

Fundación Madrid Contra La Esclerosis Múltiple – Exoesqueleto para la rehabilitación de la esclerosis múltiple (Madrid).

Fundación Nipace – Adquisición de nuevas tecnologías innovadoras para la rehabilitación de niños con parálisis cerebral (España).

Asociación De Enfermedades Raras DGENES - Apoyo en el aula a niños con discapacidad y enfermedades raras (Murcia).

Fundación Intheos – Ayuda a familias con cáncer infantil (España).

Fundación Josep Carreras – Ningún niño con leucemia: investigación sobre la Leucemia Linfoblástica Aguda Infantil (España).

Fundación Alaine – Centro de acogida y formación para chicas de la calle en Sirarou (Benin).

Asociación CONI – Modelo replicable de escuela-centro para cientos de menores y adultos en extrema pobreza (Guatemala).

Compañía El Salvador – Construcción de edificios de secundaria, Bachillerato y campos de deporte para el colegio (Benin).

XII Convocatoria 2019-2020

Fundación Dáboris – “La Educación hace personas” (España).

Fundación Ayuda en Acción – “L@s4Opps” (Galicia y Asturias).

Fundación Mujeres – Fondo de Becas Soledad Cazorla (Madrid).

Fundación Quiero Trabajo – La confianza que necesitan (España).

FEDER – Ayuda a casos de gran vulnerabilidad (España).

Nadiesolo – “Familias que ayudan a familias” (Madrid).

Fundación También – Ponte en mi piel (Madrid).

Fundación Creativity – El Gran Circo de Pulgas (Madrid).

Fundación Sin Daño – Proyecto de Investigación con células madre para niños y niñas (España).

Religiosas de María Inmaculada – Un dulce, una profesión (Mali).

Itwilbe – Protección de menores en situación de calle contra la explotación de mafias en estaciones de tren (India).

Acción contra el hambre – Proyecto para mejorar la calidad de vida de personas refugiadas y población local a través de la mejora de la gestión de residuos (Libano).

XIII Convocatoria 2020-2021

Aldeas Infantiles SOS – Ningún niño se queda atrás: apoyo educativo, tecnológico y de ocio para niños en situación de exclusión social (Madrid).

Fundación Acrescere – Ángel de la Guarda, Espacio Infantil (Guardería) 24x7 (Madrid).

Fundación Anar – Prevención de casos de violencia contra la infancia y adolescencia (Teléfono/Chat Anar) (España).

Fundación Altius –1 Kilo de ayuda frente a la crisis social del Covid-19 (Madrid, Valencia, Barcelona y Sevilla).

Asociación Nuevo Futuro – Acompañamiento de jóvenes exutelados en su transición a la vida adulta (Madrid).

Fundación Grandes Amigos en Acción – Mayores en compañía (Madrid, País Vasco, Galicia, Cantabria).

Educo – Mejora de la calidad de vida y expectativas de futuro de mujeres víctimas de violencia y abusos (El Salvador).

Fundación Pablo Horstmann – Construcción de una escuela preescolar y centro nutricional (Kenia).

Fundación Ramon Grosso – Dotación de material básico durante el parto para 3 hospitales rurales (Chad).

CRIS contra el Cáncer – Curar el Covid-19 adaptando una terapia celular de cáncer infantil (Madrid, Valencia, País Vasco).

El Sueño De Vicky – Rehabilitación infantil en tumores cerebrales: una nueva realidad para una nueva normalidad (España).

Fundación Pequeño Deseo – 65 Deseos para 65 niños enfermos de cáncer en España (España).

Ela-España – A.N.E.S Ayudas a necesidades especiales (Madrid).

Fundación El Arca De Madrid – Hogar Ateca 8 (Madrid)

Fundación Lukas, Ayuda A La Discapacidad – Sonrisas sobre ruedas (Madrid).

Fundación Talita – Espacio Talita (Madrid).

XIV Convocatoria 2021-2022

Fundación Kirira – Construcción de un dormitorio de rescate en la Escuela de Kanzinwa para la protección de niñas y adolescentes frente a la mutilación genital femenina en Tharaka (Kenia).

Fundación Recover – Unidad de maternidad y consultas prenatales en el centro de salud Christ Roi de Obout (Camerun).

Fundación Vicente Ferrer – Construcción de un hogar digno para familias vulnerables en Anantapur (India).

Fundación Aprocor – Buena Vejez: Apoyo a personas con discapacidad intelectual y envejecimiento prematuro (Madrid).

Asociación Autismo Burgos – Familiariza Tea. Programa de apoyo emocional a familiares de personas con autismo

APADIS – Transformando residencias en hogares para personas con discapacidad intelectual con graves trastornos de conducta (Madrid).

APRAMP – Unidad Móvil de Rescate: Detección y protección de mujeres víctimas de trata y explotación (Madrid).

Fundación Raña Nadal – Centros Fundación Nadal. Integración social de menores en situación de exclusión social, a través del deporte y la educación (Valencia).

Asociación Achalay – Proyecto lanzadera: Por jóvenes con futuro que rompan con los círculos de pobreza y exclusión (Madrid)

Mamás en Acción – Acompañamiento hospitalario a niños que no tienen papás o no pueden vivir con ellos (Valencia, Madrid y Murcia).

Fundación Menudos Corazones – Alojamiento en Madrid para familias desplazadas por cirugía de corazón de un menor.

Fundació d'oncologia infantil Enriqueta Villavecchia – Cuidados paliativos pediátricos con enfermedades que limitan la vida y apoyo a sus familias (Cataluña).

327
PROYECTOS PRESENTADOS

40.367,68€
A CADA PROYECTO

355
PROYECTOS PRESENTADOS

42.117€
A CADA PROYECTO

349
PROYECTOS PRESENTADOS

42.190€
A CADA PROYECTO

196
PROYECTOS PRESENTADOS

44.759€
A CADA PROYECTO

